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10代 0人

20代 2人

30代 9人

40代 23人

50代 18人

60代 11人

70代以上 18人

81人

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれですか。

1 概要が分かった。

2 図書館は利用したい。

3 新しい複合施設のため。

4 楽しみ半分、不安半分と思いました。

5 複合施設の完成が楽しみです。

6 複合施設の完成で図書館が楽しみです。

7 複合施設の完成を楽しみにしているから。

8 複合施設が出来上がるのが楽しみです。

9 新しくなって使い易くなると良いです。

10 駅前が開発されて、厚木市が更に発展することを願います。

11 いよいよ工事が始まりました。新庁舎の完成を心待ちにしております。

12 複合施設の完成が待ち遠しい。工事の様子が分かって良かった。

13 とても素敵な場所になりそうで、今からワクワクしています。

14 写真がミニチュアを使って撮影されているようで面白かった。

15 およそ２年後ですね。とても素敵な複合施設になりそうで楽しみです。

16 新しくなる複合施設が楽しみです。工事が始まるので完成まで見守りたい。

17 やっと始まって早く便利になってほしい。駐車場等が気になります。

18 新施設の進行が気になるので現状を知ることができてより完成が楽しみです。

19 ついに厚木の街も変わると思いました。海老名市に負けない複合施設になってほしいです。

20 新しい図書館には、今までより蔵書は増えるのでしょうか。図書館利用でも駐車場の配慮があると利用が
しやすいです。

21 中央図書館をよく利用しているので、図書館が新しくなるのがとても楽しみです。市庁舎が駅に近くなるの
は便利になると思います。

22 市役所が変わり、図書館も一緒になるなどの詳細が分かって楽しみです。公募で名前を決めるなど、市
民も参加して考えていけるので良いと感じました。

23 詳細な複合施設の説明は分かりやすく、「住みやすい街」としての期待が大きくなる内容だった。市民が、
生涯、利用できる施設のように感じました。

24 新しい市の施設、市役所、図書館、プラネタリウムの３つでお世話になるので楽しみです。令和にふさわ
しい新しい視点で市民目線での使いやすさを追求した施設になることを楽しみにしています。

25 表紙がいつもよりとても良いと思いました。いつも暮らしている街の中心部でこんなに工事していて、どん
な施設になるのだろうとワクワクいたしました。インパクトがあり良かったです。
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１面　複合施設本体建設工事始まる



26 新しい施設では気軽に市民が集まれるスペースがあると良いです。サークルや市民グループの活動の
場も大切だが、普段家に閉じこもりがちの人がくつろげる場所、人や催しと出会える場所になると良いと
思う。

27 図書館でジオラマが展示されており、とてもワクワクしました。今から新しい施設ができるまでとても待ち
遠しいです。ただ、地下道を利用しているため、今後は地下道からいけないのかなとそれだけが不安で
す。

28 市制70周年の節目に大きな事業が行われます。市民として興味を持つのは当然かと思います。厚木市
の未来を決める施設でもあり、いつまでも市民の夢のユートピアであってほしいと願っています。

29 私には、市役所を駅前に持ってくる必要性が理解出来ません。理由は、市役所は市民が使うのが主で、
他の市から来る人は少ないからです。駅近くは車も混んでいて行きにくい事もあります。バスは本数が
減って利用しにくい。駅近くは、文化会館を持ってくれば、他市からの人を集めることが出来ます。市役所
は、前の公園に仮役場を建てて、今のところに建てるべきだったと思います。

1 これからの世代を取り上げることはすばらしいです。

2 ちょうど我が子の幼稚園入学を考えていたところだったから。

3 今、１歳の子がいるので、幼稚園の情報は大変有り難いです。来年からプレ保育も始まるので参考にし
ます。

4 子育て世代にとって興味深い内容でした。普段、保育園に通わせているので、幼稚園に関心が持てまし
た。

1 面白かったから。

２面　子どもの心を支えるためのヒント

２面　幼稚園で楽しく学ぶ



1 保育士関係に就職しようとしているので興味があるから。

1 身近な話題だから。

2 救える命を守るためにも救急車は正しく利用したい。

3 毎日のように救急車のサイレンの音を耳にするから。

4 家族が救急車にお世話になった。本当に必要な人に回るようにしてほしい。

5 以前から119番の不適切な利用が問題になっていたが、今でも改善していないことを残念に思いました。

6 毎回どうして救急車の適正な利用ができないのか、不思議です。適正に利用しようと改めて思いました。

7 医療資源の限界は、コロナ禍の時に思い知ったはずです。緊急性の低い要請で救急車をタクシー代わり
に使うのは良くないと思います。

8 救急車をタクシー代わりに利用している話も聞いたことがあり、本当に必要な人に使えないと本末転倒に
なるので適切な判断が必要だと思ったから。

9 近隣の人が救急車を呼びました。呼んだ人は歩いて救急車に乗り込んで搬送されたそうです。家の人に
具合を聞いたところ「大したことはないんだけれど、かかりつけの病院に行く足がないのでタクシー代わり
に呼んだ」と平然と言っていたそうです。

10 一生、利用することはないと思っていた救急車に昨年10月の夜中に救急車を呼びました。２階の寝室か
ら搬送していただき、大変お世話になりました。今回の特集は、しっかり読ませていただき、身を持って本
当に大変で大切な仕事だと思いました。健康に留意し、今後お世話にならないよう頑張ります。

1 とても興味があったため。

2 救急フェアは、とても興味があります。

3 命の大切さを痛感します。自分は、どのくらい生きられるかは分かりませんが、精一杯生きたいです。

1 完成が楽しみです。

2 複合施設の内部がよく分かりました。

3 駅前の複合施設、完成が楽しみで早く見たいです。

4 市庁舎を含む複合施設の早期完成を期待しています。

5 厚木の街が更に発展していく様子が楽しみだから。

6 新しい市庁舎及び関連施設の詳細を知ることが出来たから。

7 図書館とプラネタリウム以外の施設の内容を知りたかったから。

8 どのようになるのかずっと気になっていました。完成が待ち遠しいです。

9 利便性や活性化につながる事を願っています。完成を楽しみにしています。

10 市庁舎のほか、複合施設がどのような姿になるのかがとても楽しみになりました。

11 いよいよ工事が着工され、今から完成が楽しみです。愛称を考えてみたいです。

３面　大切な命を守るために

３面　救急車の正しい利用を

４・５面　新たなまちの交流の場に

２面　保育のしごと就職フェア



12 バスセンター直結の自転車置き場を取られてしまった立場としては、これが知りたかった。

13 市庁舎、図書館、交流の場（消費者相談等）が出来るのを楽しみにしています。

14 新しい複合施設が楽しみです。便利な立地で駅周辺が更に賑やかになると良いと思いました。

15 新しい複合施設のフロアガイドが載っていて興味を持ち、是非行ってみたいと思ったから。

16 どんな施設になるか詳しく記載されていて参考になりました。特に各階の内容図が良かったです。

17 図書館をよく利用しているので、どのように変わるのか興味深く読ませてもらいました。自動貸出機がど
のような物なのか楽しみです。

18 新しい複合施設の詳細が出ていて、ワクワクしました。老若男女が生き生きと暮らすのに役立ちそうな施
設で早く出来ないかと待ち遠しいです。

19 もうすぐ81歳になります。あと３年健康管理をしっかりやって自分の脚で複合施設を参観したいと思いま
す。新たな目標が出来ました。

20 現在の市役所は駐車場に入るのに並んだりするので、今度は中町立体駐車場が混んでしまうのかと少し
心配していましたが、新立体駐車場も出来るので安心しました。

21 結構な頻度で現在の市役所・図書館を利用しています。今後１箇所で申請等が出来るので大変有り難い
です。駅近くでもあり便利だと思います。

22 新しい市庁舎が楽しみです。プラネタリウムの番組は楽しみだし、本も好きなので図書館が楽しみです。
漫画もたくさん入れてほしい。プラネタリウムは、料金を上げないでほしい。

23 必ず市庁舎に用事があることがあるので、使い勝手が非常に気になります。車での移動になるので、渋
滞が気になります。今でもアミューやイオン周辺は混雑し、本厚木駅に行くのにも大変なことがあるので、
混雑しない道路にしてほしい。

24 図書館など、子どもの頃からあるので新しくなるのは嬉しい。市役所も駅から今よりも近くなるので良いと
思う。市役所と図書館は、現在、距離があるので市役所に用事がある時に図書館に通うことは滅多にな
いが、この複合施設なら、市役所に行った際にいろいろと楽しめそうです。

25 複合施設の完成を楽しみにしています。災害にも強く使い勝手の良い施設になることを願っています。
複合施設の事業は、厚木市にとって大事業の一つであり、市民だけでなく、県民も完成に期待していると
思います。施設の完成に伴い、厚木市は素晴らしい利便性の良いところだから住んでみたいと思えるそ
んな街になることを願っています。

1 イベント情報が載っているため。

1 厚木愛がますます炸裂すると思われ、ワクワクしました。

2 70周年イベントは楽しみです。

1 チョウトンボを見てみたいと思った。

2 毎号、自然歳時記を楽しみにしているため。

1 人

興味を持てる記事がなかった

７面　タウンガイド

８面　市制70周年に向けて

８面　自然歳時記



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

1 健康について。

2 市長の動向について。

3 コロナの現状について。

4 次号も期待します。

5 厚木の農業を知りたいです。

6 次号を楽しみにしています。

7 文化会館リニューアルオープン特集について。

8 どの紙面も興味深く読み進めました。

9 コロナ関連のニュースもお願いします。

10 鮎まつりの結果記事について。

11 紅葉狩りが楽しめるスポットを取り上げてほしい。

12 いつも取りきれない情報が掲載されていて役立ちます。

13 幅広い世代に関心のある内容を選んでいる印象です。

14 ６面の若宮公園のヤナギの木を見に行きたいと思いました。

15  これからの世代と高齢者が交流する場が欠かせないです。

16 もっと厚木市でのイベントを載せてほしい。

17 厚木市が準備している防災対策などを知りたい。

18 穴場の散歩コースや景色のきれいな散歩コースを取り上げてほしい。

19 最近の広報紙のレイアウトは、以前に比べて淡泊になったような気がします。

20 多面的に話題を集めており、良い広報紙かと思います。ありがとうございます。

21 子育て世代を勇気づける支援策や話題など、少子化対策に役立つ話題。

22 すぐに読み終わってしまうので情報量、ページ数をもっと増やしてほしいです。

23 実りの秋やハロウィンなど、季節感が伝わる紙面だと親しみやすいと思います。

24 今号も盛りだくさんで見応え、読み応えがありました。地域の各公民館の活動を知りたい。

25 スポーツセンターの利用をしやすくしてほしい。荻野運動公園、南毛利スポーツセンターへの交通が不便で
す。

26 暑い中の取材など、１つ１つ丁寧な取材を重ねていると感じて毎回感激しています。

27 QRコードを使った情報発信は、スマホユーザーには具体的なイメージ等を理解することが出来て、良いと思
う。これからも使用をしてほしい。

28 夜、空港バスで厚木まで帰着したとき、路地に何人も人が立っており気味が悪く感じた。厚木の治安につい
て、実際にどうなのか知りたい。

29 最近災害が多い。電気が止まるのが心配です。今は、ベランダなどに簡単に設置できる太陽光パネルもあ
るので、蓄電装置も合せて自然発電を進めてほしい。現況と課題を取り上げてほしい。
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30 災害が多く、がけ崩れが心配です。これから人口が減る中で、コンパクトシティについての取組を知りたい。
温暖化への対策も必要で、各家庭で太陽光パネルの設置や自転車専用道路の整備、高齢になっても活動
しやすい街づくりの工夫を広報してほしい。

30 複合商業施設について。

31 複合施設のこれからの建築状況について。

32 新庁舎建設工事関連情報について。

33 複合施設の進捗を知りたい。

34 １面の写真も活動的で良い構図でした。

35 引き続き、複合施設の進捗状況を知りたいです。特集してほしい。

36 新しい市庁舎が出来て便利になると良いと期待しています。

37 １面の複合施設工事の写真が模型のような加工があって面白かったです。

38 表紙の写真が実物かミニチュアを写真撮ったものか分からなくて、子どもとどっちなのかと会話を楽しみまし
た。

39 子どもの支援、現状の問題、改革など。

40 幼稚園や福祉の仕事に興味があります。子どもがまだ小さいのでなかなか保育園に入れませんが、いつか
行ってみたいです。

41 幼稚園についてもう少し詳しい内容の特集ページがほしかったです。現在保育園に預けていて、子どもが３
歳になるので幼稚園も視野に入れて動いていますが、学園への問い合わせなどで、とても面倒なので、一
覧になっているものがほしいと常々思っています。

42 救急車の適正利用に気を付けたい。

43 紙面にある緊急性が低いいたずらのような要請にはペナルティを与えた方が良いのではと思います。

44 今年も暑い夏、救急車のサイレンをよく聞きました。救急車を呼ぶか迷った時のために健康相談ダイヤル
の電話番号をメモして見えるところに貼っておこうと思います。

45 救急車の特集が気になりました。土地柄、救急車の往来が多いのですが、本当に必要な要請での活動か
気になることがあります。本当に必要な時に到着しないという不幸は起きてほしくないと思いました。

46 救急車の正しい利用法については、今後とも引き続き市民にアピールしてほしい。紙面全体が、市民のこと
を考えた記事が多くあることを認識しました。市制70周年記念行事に関することを引き続き記事に取り上げ
ていただきたい。

47 救急車の適正利用についてを呼び掛けても他人ごとになっている状況が悲しい。指を切った時に、驚いて
てパニックとなり、救急車を呼んでしまうのかもしれないが、救急車を有料にしたら減るのではないかと思
う。

48 救急車には今年本当にお世話になりました。倒れた時に応援の医者が乗っている救急車が来てくれたので
すぐに状況を把握することが出来て、病院に着いたらすぐに処置をしてもらえました。ありがとうございまし
た。

49 複合施設のネーミング応募で、素敵な名前になると良いと思う。

50 複合施設が完成すると駅付近が今まで以上に混みそうで高齢者には不安です。

51 新庁舎を楽しみにしてます。厚木市の新しい顔になるよう頑張ってください。

52 引き続き、市庁舎及び複合施設の完成まで工事などの進捗を定期的に取り上げていただきたいです。



53 複合施設の見開き特集で、分かりやすかったと思います。愛称も考えてみたいと思いました。

54 新しく建て替えられたり、未来を見据える感じが全体的にあったのが印象的でした。これからの厚木にも期
待しています。

55 移転後の現市役所庁舎跡地の活用方法は興味があります。なるべく費用の掛からない方法で有効的に活
用できれば良いと思います。

56 複合施設の工事は安全に気を付けて誰１人事故がなく、無事に出来ると良いと思います。これからも状況
など教えてほしいと思いました。

57 図書館がリニューアルされ、未来的な建物になるのが楽しみです。カフェもあって落ち着いた空間が出来る
のかと楽しみです。

58 複合施設が出来上がるのがとても楽しみになる号でした。これからも随時、複合施設についての情報を流
してくれると嬉しいなと思います。

59 複合施設の各階の内容を理解することが出来て、きれいで便利な庁舎となるのが楽しみです。他の市町村
に自慢できることでしょう。

60 複合施設の詳細が分かって良かったです。駅周辺や立体駐車場が混雑しそうと思っています。他に駐車場
がほしいです。立体駐車場と施設もつながるのでしょうか。

61 複合施設については、国、県の施設が市役所と一体になるのは本当に良いことだと思います。以前、労基
署に用事があったので場所を調べてから行きました。保健所が市役所と同じ場所になるのも有り難いです。
年金事務所や税務署に一緒になってくれると良かったです。

62 厚木が舞台の映画の完成が楽しみです。

63 私も今年70歳になり、市制70周年の記事を楽しみにしています。

64 「キリコノタクト」のロケ状況やエキストラなどの進捗を知りたいです。また、コロナの現状やインフルエンザ、
溶連菌などの状況も知りたいです。

65 市制70周年に向けた、未来を考えることが出来るような内容でした。また２月に向けて未来を考えることが
出来るような内容を楽しみにしています。

66 市制70周年が盛大に盛り上がり、市民の皆さんに周知され、次世代の若者の皆さんにバトンをつないでい
けたら良いと思いました。広報の力も大きいですね。

67 チョウトンボというトンボがいるのを初めて知りました。

68 トンボなのに蝶のようにひらひらと飛ぶトンボがいることを初めて知りました。



Ｑ　視聴した「市広報番組」について、感想、意見をお聴かせください。

1 楽しく拝見いたしました。

2 興味を持って確認させて頂きました。ありがとうございました。

3 あつぎ健康チャレンジに応募してみようと思いました。

4 あつぎ健康チャレンジに取り組んでみたいと思った。

5 あつぎ健康チャレンジに応募してみようと思いました。

6 あつぎ健康チャレンジの新たな内容が興味深かった。

7 あつぎ健康チャレンジは、万歩計代わりのスマホをどう持ち歩けば良いか悩んでしまいました。

8 あつぎ健康チャレンジ、毎回やりかけて挫折してしまうので、今年は頑張りたいと思います。

9 GENKIポイントリニューアルで応募しやすくなった。がん検診などが今月あるので応募しようと思う。

10 アプリでウォーキングにチャレンジして、アプリからあつぎ健康チャレンジの応募が出来るのは面白そうだ
と思いました。

11 「あゆコロちゃんGENKIポイント」から「あつぎ健康チャレンジ」に変わることで、応募方法など分かりやす
い説明で良かったと思います。

12 あつぎ健康チャレンジはグループで参加出来たり、景品があったりと、楽しく自己啓発できるのだと分かり
ました。是非周りにも勧めてみようと思います。

13 健康づくりのポイント制度について、日頃行っている健康づくりの体操や散歩がポイントの獲得に繋がる
ことが分かったので早速実施してみたい。

14 「あつぎ健康チャレンジ」がホームページから申し込めるとのことなので見ましたが、申込方法をPDFによ
る文章ではなくて、図などを入れていただけるともっと分かりやすいと感じました。

15 ９月１回目の「あつぎ健康チャレンジ事業スタート」について、健康チャレンジだけが全てではない。今まで
も、あゆコロちゃんGENKIポイントに登録していなくても日々自分の健康について考えている人が多いこと
は分かってほしいと思います。

16 あつぎ健康チャレンジのリニューアルについて、あゆコロちゃんGENKIポイントに昨年参加しました。今年
のあつぎ健康チャレンジではスマホアプリで歩数計測することになるようですが、スマホを常時持ち歩くの
は厳しいのでちょっと難しいと思っています。

17 ドッチボールの体験は楽しかったです。

18 体験コーナーがやはり大好きです。リポーターの皆さんにも親しみが増します。

19 「チャレンジ企画 全力！私のチャレンジ」は団体の活動内容が分かり良い企画と思いますので、今後も
続けてほしいと思います。

20 全力！私のチャレンジは、子どもたちの力強い投球と瞬発力に感動させられました。

21 懐かしいドッジボール、幼少の頃学校での思い出がよみがえりました。また、機会があればやってみたい
です。

22 レポーターの皆様が生き生きと新たなことに挑戦していて、とても見ていて面白く元気をもらえる内容でし
た。私も新しいことに挑戦し番組を通していろいろな人に勇気を与えたいと思います。

広報あつぎ1430号（９月１日号）インターネットモニターアンケート結果

あつぎ愛テレビ９月第１回（9月１日から9月15日まで）



23 子どもたちがいろいろなことに全力でチャレンジするのは良いことだと思いました。あゆコロ元気ポイント
の変更を始めて知りました。グループでないと挑戦できないのか気になります。

24 ９月のチャレンジ企画のドッチボ-ルを見て、子どもたちのハツラツさ、そして、北村氏のチャレンジ精神に
脱帽です。

25 小学校の時、ドッチボールは嫌いで逃げ回ってばかりでしたが、受け方のコツを覚えてからは、楽しくなり
ました。ちょっとしたことで好き嫌いが変わることを体験しました。熱心な指導者に巡り合うかどうかで人生
も変わるのでしょう。反対に才能に恵まれながら芽の出ない人が埋もれていくこともあると思います。

26 未来館の完成が楽しみです。

27 複合施設の名称募集に応募しようと思った。

28 新しく生まれ変わる図書館の完成が楽しみです。

29 複合施設の愛称募集に応募してみようと思った。

30 複合施設の愛称募集は普通に市役所、図書館で良いのではと思う。

31 図書館が今後複合施設に入るのは、大いに楽しみにしています。

32 新庁舎の完成が待ち遠しいです。期待を超える設備に期待しております。

33 厚木の複合施設の名前募集は高齢者でもわかりやすい名前になると良いですね。

34 市の新しい施設の名称募集が気になります。要項や概要を読んで、良い名前を考えようと思います。

35 図書館・（仮称）未来館の愛称募集をしているので、エントリーしてみようかと思います。

36 図書館等の情報がイメージ図とともに見られて良かった。具体的なレイアウトなどが定まったらまた特集
を組んでもらいたい。

37 複合施設の愛称募集の話を友人としていたら、早速いくつか思い付く名称が出て応募したいという話にな
りました。楽しみながら施設の完成を待ちたいと思います。

38 ９月第１回を見て、「図書館・（仮称）未来館の愛称募集」は、新しい市庁舎・関連施設に期待を持てる内
容であった。博物館のサテライトエリアはつくられるのでしょうか。是非、作っていただきたい。

1 梨のビールを飲んでみたい。

2 梨狩りの様子、厚木の夏の恵みを感じました。

3 市内で作られている果物は本当に美味しいですね。

4 厚木の果物、美味しくて大好きです。梨狩りは良いです。今年も秋の味覚をたくさん食べようと思いまし
た。

5 梨が名産であることをもっともっと周知してほしいと思いました。防災の講座は、市民向けに開催するのも
大切だと思いました。

6 市内の旬な果実は意外と知られていないかと思いますので、もっと取り上げてほしいと思います。また、
あつぎ健康チャレンジ事業にあるウォーキングチャレンジは興味深いです。出来れば応募してみたいと思
います。

7 旬を迎えた厚木の果物では、家族全員が果物大好きで早速近くの夢未市に出掛けて梨、ブドウを購入し
ました。果樹園の方の説明が分かりやすくて購入意欲を増す、番組となっていると感じました。全力私の
チャレンジは、毎回変化に富んでいて興味深く見ています。

あつぎ愛テレビ８月第２回（8月16日から8月31日まで）


